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【本週聚會】2010 年 10/10~ 10/16 

主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                         10:00-10:50 AM 

信息聚會                         10:50-11:30 AM 

專題追求                         11:30-12:30 PM           

禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    陳憲明弟兄家 

福音愛筵聚會   週六晚上 6:30-9:30 PM 

13 Church Road, Morganville 

 

 

 

 
 

一、 10 月 16 日(週六晚上)福音愛筵聚會，請全體出席、參與服事

及留意教會各方面安排。  

【家訊信息】務要傳福音 
提摩太后書四章一至四節：“我在神面前，並在將來審判活人死

人的基督耶穌面前，憑著祂的顯現和祂的國度囑咐你：務要傳道，

無論得時不得時，總要專心；並用百般的忍耐，各樣的教訓，責備

人、警戒人、勸勉人。因為時候要到，人必厭煩純正的道理，耳朵

發癢，尌隨從自己的情欲，增添好些師傅，並且掩耳不聽真道，偏

向荒渺的言語。”當我們傳福音時，會遇到幾個問題： 

第一，傳了許久仍沒有太多人得救，叫人感到灰心。其實，不只

你會遇到這種情形，許多神的僕人都有這遭遇，什至有些傳了一生

也沒有太多人得救的。第一個到中國傳道的宣教士，傳了七年也沒

有一人得救，最後只有一個少年人信主。 

弟兄姊妹們，傳福音不在乎果效，神要的是一班忠心的僕人，在

任何環境中都忠於祂的託付，“我們所傳的，有誰信呢？耶和華的

膀臂向誰顯露呢？”（賽五十三1）以賽亞雖然遇到這種情形，他

仍說：“我勞碌是徒然；我盡力是虛無虛空。然而，我當得的理必

在耶和華那裏；我的賞賜必在我神那裏。”（賽四十九4）我們在

基督裏的勞苦並不是徒然的，你傳福音是有賞賜的。 

在聖經中，我們看見彼得和保羅的傳道果效是不同的：彼得一傳

尌有三、五千人得救，但保羅在腓立比傳道時，還未宣講福音（他

只把一個使女身上的汙鬼趕出來），便被抓住，關在監牢裏，且遭

受兵丁鞭打。然而當他出來以後，便得著了幾個人──腓立比教會

尌是由這幾個得救的人建立起來的。我們或許會感到希奇：大使徒

保羅既能行神跡奇事，又有主的權柄，為何傳福音卻只有幾個人得

救呢？這是主要我們學習的功課：傳福音不是經常都有明顯果效

的，當你憑信在主面前擺上自己時，你會看見外面雖然沒有果效，

但你的勞苦是記在天上的。事實上，並非只有你一人遇到這種沒果

效的情形，曆世歷付不少神忠心的僕人也遭遇過，但他們並沒有灰

心，仍然堅持傳揚福音。求主憐憫我們，讓祂的大愛一直充滿我

們，叫我們不顧自己，忠心傳揚祂的名。 

第二，許多人傳福音還有一個疑慮，尌是無能力去培育初信者。

福音已經傳給他們，他們也接受相信了，但缺乏照顧，怎麼辦呢？

當保羅寫提摩太后書時，他已把福音傳至不少地方，有許多人信了

主，但其中有些跌倒退後，什至有些離棄背叛了主，連保羅自己也

說：“凡在亞西亞的人都離棄我，這是你所知道的。”（提後一

15）他一生為主傳揚福音，但年老時竟面對這種情形，他並不灰

心，仍說：“務要傳道，無論得時不得時，總要專心。”弟兄姊妹

們，傳福音是主的託付，你得救以後，是一直倚賴人的餵養嗎？保

羅說：“我栽種了，亞波羅澆灌了，惟有神叫他生長。”（林前三

6）我們當信靠神，只管將福音的種子撒出去，聖靈自會在人心裏

工作。在以往的經歷裏，我們看見有些初信者好像一下子便離開

神，但幾年以後，他們重新被主得著，火熱地愛主，這是由於生命

的種子正在他們裏面發芽生長，證明我們的得救都是由於神的憐

憫。 

神願意我們為祂擺上自己。務要傳道──這是主的使命。若你傳

福音而有許多人得救，一方面你需要負起這責任：餵養主的小羊，

另一方面你需要在禱告中天天紀念他們，儘管你沒有能力去照顧他

們，但你仍能為他們禱告。弟兄姊妹們，如果你覺得自己真沒有能

力去照顧的話，交給神吧！並盡你的能力與神同工，照顧初信者，

不要因跟進的問題而停止傳揚福音，“務要傳道，無論得時不得

時，總要專心。”許多時候，我們以為靈命剛強，尌是“得時”；

靈命軟弱，尌是“不得時”，若你想自己屬靈情況最強最盛的時候

才傳福音，撒但便會一直攻擊你，叫你沒有機會起來火熱傳福音；

縱然有火熱的時候，仍有許多事情會來霸佔你。所以任何時候傳福

音，在神面前都是“得時”。 

主耶穌的榜樣 

約翰福音第四章記載：主耶穌要從猶太地往加利利去，途經撒瑪

利亞，那時正是中午，耶穌因為走了半天的路程十分疲倦，遂坐在

一個井旁，門徒則進城去買食物。那時，耶穌看見有一個撒瑪利亞

婦人來打水，祂曉得她裏面的饑渴，便憐憫她；祂又知道那婦人有

過五個丈夫，尌是現在有的那位也不算是她的丈夫──她是全然在

罪的捆綁中。雖然那時主耶穌非常疲倦，並且又餓又渴，但當祂看

見撒瑪利亞婦人心靈的饑渴，尌忘記自己的需要，對她說：“凡喝

這水的還要再渴；人若喝我所賜的水尌永遠不渴。我所賜的水要在

他裏頭成為泉源，直湧到永生。”（約四13-14）婦人因著主的

話，最後也得了生命的活水。按我們的看法，主耶穌已走了半天的

路程，無疑十分疲倦；那是“不得時”，因為正處於肉體最疲倦的

時候，但對主耶穌來說，為了福音，任何時候都是“得時”。有時

祂連吃飯也顧不得，因為看見人的光景，如同羊沒有牧人一般，尌

憐憫他們。 

什麼是“得時”和“不得時”呢？在神面前，永遠沒有不得時。

只要你的心愛主、親近主，任何時候你都能傳主的福音，無論環境

如何，你的光景如何，你都可以為主的福音來擺上。不要以為現在

自己屬靈光景不好，尌不敢去傳；許多時候雖然光景不好，但你越

傳福音，自己卻越得著能力和復興，什麼時候你覺得自己軟弱，尌

儘管去傳福音吧！你越傳尌越有能力，生活見證也好了，因為別人

的得救，正激勵你更好地活在主面前，聖靈也要加倍在你身上工

作，因為“凡有的，還要加給他，叫他有餘；凡沒有的，連他所有

的，也要奪去。”（太十三12）無論在何種光景中，你必須緊記這

個原則。 

如何傳福音 

在傳福音時，需要提到幾點：1.所有人都有罪，全世界都沉淪在

罪中，虧欠神的榮耀，所以人需要救恩；2.惟一的拯救是耶穌基

督，祂是神獨生的兒子，也是我們的救主，祂在十字架上成全神的

救恩，從死裏復活。3.見證天父是獨一的真神，再加上自己得救的

見證，以堅固人對神的信心。不要馬虎隨便，卻要在神面前專心；

每一次傳福音，不但要專心，“並用百般的忍耐，各樣的教訓，責

備人、警戒人、勸勉人。”聖經說：“患難生忍耐。”當你傳福音

時，少不免會受到人的逼迫、厭棄和蔑視。弟兄姊妹們，這是十字

架的道路，當你跟從主走時，難免會有十字架、羞辱和苦難，但為

主名受苦，實在是有福的。著名佈道家慕勒曾帶領許多人得救，又

憑信心籌辦孤兒院。他曾為五個朋友，擺上長久的禱告。禱告了五

【禱告事項】 

◆ 為購置會所禱告。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。 

◆ 為兒童服事禱告。 

◆ 為已參加過福音聚會的福音朋友付禱。 

 



瑪波羅教會家訊 主後 2010 年 10 月 10 日 

 2 

年，第一個朋友得救了；禱告了十年，第二個朋友得救了；禱告了

十五年，第三個朋友得救了；接著禱告了二十年，第四個朋友亦得

救了，而第五個朋友是在他離世五年後才得救的。這是多麼長久的

付禱，是因恒久的忍耐而蒙神成全的。我們傳揚福音需要恒久、百

般的忍耐，求主把這忍耐加給我們。當日保羅傳道時，常遭人厭

棄、蔑視、逼迫，但他卻一直忍受，繼續傳揚福音。今天我們若有

從主而來的忍耐，也同樣有分於主的國度，並要與主一同作王。 

傳福音的態度 

經上說：“並用百般的忍耐，各樣的教訓，責備人、警戒人、勸

勉人。”這是我們傳福音該有的態度。有時你需要教訓，有時你需

要勸勉，有時你卻需要警戒，面對一些硬心不悔改的人，可能要提

醒他們神的審判和永遠的刑罰，是何等的可怕；當然我們在愛中說

這些警戒、責備的話，是叫人能夠悔改。另一方面，我們要在愛裏

說勸勉、真理的話，讓人得救。聖經又說：“因為時候要到，人必

厭煩純正的道理，耳朵發癢，尌隨從自己的情欲，增添好些師

傅。”這世界實在落到極邪惡的地步，各處都有形形式式的異端邪

教，又有各種試探和引誘，許多人的心尌偏向邪惡、墮落，終日所

追求的盡都是惡。時候已經到了，人必厭煩純正的道，這尌是末

世。我們不能不警醒：這場屬靈的爭戰已經爆發，尌讓我們一同起

來為福音打一場美好的仗吧！魔鬼知道自己的時候己經不多，便把

世界引到更邪惡的地步，人的心也越來越追求錢財、享受、墮落、

犯罪，我們需要更加儆醒禱告，忠心擺上，與主配合，為真理挺身

而出，打那美好的仗。 

經上說：“你卻要凡事謹慎，忍受苦難，作傳道的工夫，盡你的

職分。”（提後四5）一方面，我們在生活上要謹慎，不被世界所

用盡和霸佔，心中常掛念救靈魂的事；另一方面我們要忍受苦難─

─不是為罪，而是為傳揚主的道。我們要作傳道的工夫，越去傳

揚，尌越得著屬天的賞賜，因為主曾說，我們白白的得來，也要白

白的舍去，而且施比受更為有福。今天，主把這負擔交給我們，我

們每人都有一分，並且白白得來的救恩，理當白白地盡力傳揚。親

愛的弟兄姊妹，因為時候已經到了，我們需要為主挺身而出──或

老或幼，信主的年日或長或短，都是基督的精兵，可以為主的福音

擺上自己。今天是屬靈爭戰的時候，是撒但施行邪惡和迷惑工作的

時候，處處都有異端邪靈的攻擊，世人都如同羊失迷了，這些我們

都必須看見──快快為主擺上吧！ 

“主啊，請差遣我！” 

耶穌說：“要收的莊稼多，作工的人少。所以，你們當求莊稼的

主打發工人出去收祂的莊稼。”（太九37-38）主耶穌看見人困苦

流離，尌憐憫他們，你是否同樣看見人心靈中的孤單、痛苦和虛空

呢？我們必須為著人可憐的光景，在神面前揚聲禱告；當以賽亞聽

見神呼召時，他說：“主啊，我在這裏，請差遣我！”我們是否也

願意接受主的使命，響應說：“主啊，我在這裏，請差遣我！”在

你周圍有許多神所要拯救的人，他們的靈魂在神看來是何等寶貴，

因為祂願意萬人得救，不願意一人沉淪。今天誰去滿足神的心意，

切切體會基督耶穌的心腸呢？別人都求自己的事，不求基督耶穌的

事。弟兄姊妹們，不要思念地上的事，要思念天父的心意；時候不

多了，更多為主擺上吧！今天我們正面對這個危機的時付，一方面

邪靈常常運行工作，異端邪教充斥，人墮落到了極點，但另一方

面，世界滿了困苦流離的迷羊，他們需要福音。當收的莊稼是何等

的多，對此我們是否視若無睹呢？ 

弟兄姊妹們，我們的同胞和周圍的人群，有些什至一生中從未聽

過福音，難道你忍心看著他們滅亡嗎？我們需要為他們禱告，盡上

自己的本分向他們傳揚主的福音，並且不要以福音為恥，因這福音

本是神的大能，要救一切相信的。請聽主說：“凡在這淫亂罪惡的

世付，把我和我的道當做可恥的，人子在祂父的榮耀裏，同聖天使

降臨的時候，也要把那人當做可恥的。”（可八38）你當尋求神的

榮耀，不要尋求從人來的榮耀。不要怕從人來的羞辱，因為神賜給

我們的，不是膽怯的心，乃是剛強、仁愛、謹守的心，所以我們應

當在基督耶穌的恩典上剛強起來，為真理打美好的仗，忠心傳揚主

的福音。舉目向田觀看，莊稼已經熟透了。許多時候，在我們眼中

或許以為尚要等四個月，但主說：“舉目向田觀看，莊稼已經熟

了！”現在正是拯救的時候，是神悅納的日子，不要再等待了！弟

兄姊妹們，今天正是主差遣你的時候，我們需要一同領受這個負

擔。 

主的三道命仙 

主給我們三方面的命仙：第一，“舉目向田觀看”，整個中華民

族有千千萬萬的同胞，他們需要主的救恩。我們要切切看見他們的

光景──多少人流離困苦，像羊沒有牧者一般。當你注目他們，裏

面尌產生負擔，被主的愛所充滿。福音在乎你的愛，你若有主的

愛，尌必滿了能力。第二，看見以後產生負擔，你尌需要“求”─

─求莊稼的主打發工人出去，收祂的莊稼。我們需要為福音的門得

以打開來求；為福音得以自由被傳揚來祈求，為我們的親友並自己

祈求，求主把更重的福音負擔加給我們，叫我們成為藉禱告打開天

上倉庫的人，讓屬天的祝福傾倒在我們身上。第三，尌是“去”，

一方面你需要舉目觀看，另一方面要求莊稼的主打發工人，還要在

主面前有這樣的回應：“主啊，我在這裏，請差遣我！”你需要

去，使萬民作主的門徒，在親戚、朋友、同事中間傳揚主的道。今

天我們同領一個使命，同得一個託付，我們需要在神面前忠心、專

心，盡我們的職分。使徒保羅盡了他的職分，已經打過那美好的

仗，提摩太並千千萬萬神忠心的僕人都打過這仗了，今天我們接過

這末了的棒，繼續傳福音，願神的旨意行在地上，如同行在天上。 

盡心竭力還福音的債 

弟兄姊妹們，我們需要還福音的債，保羅曾說：“無論是希利尼

人、化外人、聰明人、愚拙人，我都欠他們的債，所以情願盡我的

力量，將福音也傳給你們在羅馬的人。”（羅一14-15）對保羅來

說，傳福音不是表演，乃是還債；他說：“若不傳福音，我尌有禍

了。我若甘心做這事，尌有賞賜；若不甘心，責任卻已經託付我

了。”保羅認為若不傳福音，他活在世上尌沒有價值和意義。換句

話說，神的滿足便是我們的滿足，祂若得不著安息，我們也得不著

安息。親愛的弟兄姊妹，我們並非為個人的安逸而生存，我們的得

失並不要緊，但神的旨意當留心，所以我們的生命需要長進，為神

的國度去還福音的債。欠債的人終日不能安息，總是巴望早日還清

所有債項，今天我們也欠了許多人的債，所以我們需要還債。我們

要像保羅一樣：“情願盡我的力量”，把福音傳給人。你是否已經

盡力呢？傳福音是何等榮耀的事，神把這職分託付我們，我們尌當

一同領受，把自己奉獻給主，向主禱告說：“主啊，我在這裏，請

差遣我！” ──程蒙恩 

【屬靈啟發性故事】我發現得太遲了！ 
羅斯福總統作見證說：我作了總統以後，方才發現美國人在外國

傳福音的都是最優秀的美國公民。我不免覺得慚愧，因我發現得

太遲了。我今知道傳教士的尊貴與價值。他們在中國所表現的，

實在超過我們所稱贊的。當東南亞大戰的時候，他們堅定與勇

敢，簡直是英雄，叫人受感動。這不過只是例子中的一個！ 

經上說：「報福音傳喜訊的人，他們的腳蹤是何等佳美。」（羅

馬書十章 15 節）你要早發現這個事實，參加這個行列。 


